

# Lucha contra Sida unió a importantes personalidades en “I Cena por la Vida” en la isla de Margarita



JUEVES, 04 DE NOVIEMBRE DE 2010 11:52 CNP 3075 NOTICIAS - NUEVA ESPARTA

[View Comments](#)

La noche del pasado sábado 30 de octubre se convirtió en fiesta para agradecer a quienes ya forman la legión de emprendedores y luchadores a favor de una causa mundial: StopVIH.

Con la meta de recabar fondos, representantes de los diversos sectores de la sociedad margariteña se dieron cita en el restaurante “Ambrosías” para degustar la cocina creativa del Chef Ulises Rodríguez, mientras en escena hacían gala de su arte, bailarinas, cantantes y músicos de la mejor calidad.

Ocasión propicia para resaltar el valioso aporte que ha hecho la cantante internacional Mirla Castellanos “La Primerísima”, quien tiene una trayectoria artística de 50 años y desde hace más de 20 años apoya un sinfín de causas nobles, entre ellas, la lucha contra el sida y desde los inicios de la Organización StopVIH se convirtió en su aliada para la prevención del virus que causa el Sida.



A tal fin, el alcalde del municipio Mariño del estado Nueva Esparta, Alfredo Díaz distinguió a la artista con la importante condecoración “Orden Santiago Mariño”, durante el magno evento, al cual asistió acompañado de su señora esposa –Primera Dama del municipio– y del presidente del Concejo Municipal de Mariño, Pablo Reyes.

“He venido haciendo seguimiento a la Organización StopVIH desde sus inicios, por eso los apoyo y seguiré apoyando e invito a todos a impulsar a esta ONG que tiene un trabajo ejemplar y sin igual para prevenir el VIH en la isla Margarita”, destacó Mirla Castellanos.

Reinaba la camaradería, los atentos mesoneros iban y venían con platillos de un exquisito menú a 4 tiempos, creado exclusivamente para la ocasión por el chef Ulises Rodríguez para la “I CENA POR LA VIDA”, mientras el show flamenco de las chicas de la Academia de Flamenco Fuego Gitano y una hermosa jovencita ataviada a la usanza árabe movía su vientre al ritmo cadencioso de ese género musical.

La música venezolana no podía faltar en la voz inconfundible de un baluarte del estado Nueva Esparta, Cheo González y la balada se dejó oír en labios de la estupenda Carmina.

Correspondió el cierre de esta velada al reconocido artista musical Rhigo, quien hizo sentir a los presentes como en casa al interpretar, además de sus éxitos, estrofas de famosos comerciales de radio y tv.

“Estamos muy agradecidos con el alcalde Alfredo Díaz” expresó Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH y Secretario General de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP). “Desde que gerencia el municipio Mariño siempre ha colaborado con la prevención del VIH. Está consciente, como joven que es, de que la educación sexual es indispensable para mitigar el impacto del virus que causa el Sida”.

“También agradecemos profundamente todo el apoyo que nos ha brindado el restaurante Cocina Creativa Ambrosías, su staff, el talento que amenizó el evento, a los medios de comunicación que apoyaron esta iniciativa y a todas las personas que noble y generosamente se unieron a la Organización StopVIH en la I cena por la Vida”, concluyó Rodríguez.

Fotos, detalles de ésta y más información, están disponibles en el sitio web oficial de StopVIH [www.stopvih.org](http://www.stopvih.org). Manténgase actualizado, únase a los @StopVIH en las redes sociales de Twitter y Facebook.

[Próximo >](#)



## Añadir Comentario



## Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: [Los más populares](#)  [!\[\]\(d293b9aef7d8767760396289fbc64e8a\_img.jpg\) Suscribirme por email](#) [!\[\]\(17b8ec23ac3db44f57c5269d03d8ed28\_img.jpg\) Suscribirse por RSS](#)

blog comments powered by [DISQUS](#)